



Marthe et Marie en
Baugéois



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

AVENT 2024

Notre année liturgique touche à sa fin et voilà qu'une nouvelle année va bientôt s'ouvrir. Le dimanche 1^{er} décembre sera le premier dimanche de l'Avent.

Quel sens allons-nous essayer de donner à ce temps qui nous est proposé ? Étant enfant, à l'école primaire, la religieuse, qui nous faisait la classe, nous encourageait à faire de ce temps de l'Avent un temps de préparation à la venue de Jésus. Elle nous invitait à faire des efforts pour nous préparer

à fêter Noël. A chaque effort que nous faisons, nous pouvions venir à la crèche, préparée dans la classe, pour ajouter un petit brin de paille dans le berceau qui allait accueillir Jésus. Et, petit à petit on voyait le berceau de Jésus se garnir.

Nous n'allons sans doute pas venir garnir le berceau de Jésus, mais nous pouvons garder l'idée et essayer de faire de ce temps de l'Avent un temps de préparation à la fête de Noël. Nous pouvons faire de ces quatre semaines un temps de prière pour la paix, nous pouvons aussi nous faire artisans de paix dans notre quartier ou notre village. Bref à chacun, chacune d'entre nous de trouver la meilleure façon de préparer Noël, pour que la fête soit belle.

Bon temps de l'Avent et belles fêtes de Noël.

Robert Orillard, prêtre

Des propositions pour l'Avent :

Marthe et Marie en Baugéois (Baugé) :

- messe de veilleurs les vendredis, à 7h45, chez les sœurs, salle saint Joseph
- groupe biblique avec le père Roger Letheuille, salle paroissiale - démarrage le 27 novembre

Sainte-Marie-et-saint-Jean-du-Lathan (Longué)

Parcours Gratitude : lundis 25/11, 02/12, 09/12, 16/12 de 20h-21h30. Inscriptions auprès de Camille (06.30.89.13.66)

1ère journée du Pôle d'Animation Missionnaire

dimanche 10 novembre à Baugé

Église pleine rassemblant de nouveau les habitants des 4 paroisses, la messe était fervente et joyeuse. Car oui, 4 communautés réunies en une, voilà de quoi se réjouir et rendre grâce ensemble !

Investie dans le Congrès Mission du mois de septembre, j'ai été particulièrement touchée de retrouver ceux avec qui j'avais servi ! Une fois de plus, j'ai été témoin que servir ensemble crée des liens particulièrement forts, avec des personnes pourtant très différentes, mais réunies autour du même but : annoncer le Christ !

La messe a été suivie d'un déjeuner au Centre Culturel René d'Anjou. On peut déplorer le peu de personnes restées au déjeuner, on peut aussi se réjouir d'y avoir vu de nouveaux visages ! Laissons-nous transformer par l'amour du Christ et partons en mission ensemble !

Alors à l'instar des premiers Chrétiens, ceux qui nous entourent, touchés de ces liens tissés entre nous, s'écrieront, en nous voyant : "voyez comme ils s'aiment !"

3 jours pour les collégiens et les lycéens

Du 22 au 24 octobre, 18 jeunes ont réfléchi à la place que nous avons dans la Création. Voici leurs découvertes. **Une jeune a partagé** : « Chacun d'entre nous a dit comment il s'engage avec sa famille aujourd'hui pour prendre soin de la Création. J'ai retenu que je pourrais aller acheter mes vêtements dans les friperies. Il y en a une à Angers en face du conservatoire. C'est une deuxième vie pour les vêtements. C'est beaucoup moins cher. En plus on peut les essayer. »

Un autre a envie de « motiver ses parents pour aller à l'AMAP pour éviter le gaspillage ; comme ça on mange des produits de saison ». **Une jeune** a trouvé « ces 3 jours intéressants. Ils nous ont permis de faire de nouvelles rencontres ! J'ai retenu que l'on devait faire attention à la Création. Le sujet est sensible et lors d'un débat, il était difficile de faire entendre et comprendre son point de vue sur comment prendre soin de la planète. Je vais faire attention à la maison au tri des déchets. » **Un autre** : « J'ai retenu que c'était au début de la Bible (la Genèse) que Dieu a créé la terre en 7 jours. Que tout est une forme de création comme par exemple la terre, l'humain, les animaux, le ciel, les objets, l'eau... Je pense que nous pourrions faire un petit peu plus attention pour protéger la création de Dieu. »

Le prochain temps fort proposé aux jeunes sera un camp ski Bible pendant les vacances de février.



Haltes Pèlerines de la Via Ligeria

Le chemin vers Rome est millénaire. De tous temps, les pèlerins partaient de chez eux, le plus souvent à pied. **Saint-Mathurin-sur-Loire** est traversée par ce chemin, qui s'étire de Nantes à Rome sur plus 2100 kilomètres. Nous recherchons des personnes qui puissent accueillir un pèlerin à la fin de son étape en lui proposant un dîner, un lit et un petit déjeuner afin qu'il reparte le lendemain en pleine forme ! Il est bien sûr possible d'accueillir les pèlerins, même si l'on ne réside pas à Saint-Mathurin. Vous pouvez venir les chercher et les ramener le lendemain matin. Ces rencontres sont souvent très riches et un moment fort, tant pour l'accueillant que pour le pèlerin. Vous êtes intéressés par l'accueil des pèlerins de la Via Ligeria ? N'hésitez pas à nous contacter : haltespelerines44@gmail.com ou au 06 70 24 83 64

Samedi des familles
SAMEDI 23 NOVEMBRE 2024
à partir de 16 H 30
MAISON PAROISSIALE DE BEAUFORT EN VALLEE

Se rencontrer
Fêter
Célébrer
Réfléchir
Prier
Aider

Comme Joseph, n'aie pas peur !

Au programme :
16 h 30 : accueil – goûter
17 h : Comme Joseph, n'aie pas peur !
Temps de rencontre par tranches d'âge
Et parcours vers la 1^{ère} des communions
18 h 30 : temps de prière
19 h : Apéritif et dîner partagé
(Chacun apporte un plat salé, un plat sucré et ses couverts)
20 h 45 : Temps libre « entre nous » jusqu'à 22 h.
Chacun choisit son heure de départ

Messes du 24 novembre

au 1er décembre

dimanche 24 novembre - 10h30
Beaufort

mardi 26 novembre - Beaufort
- 9h : chapelle maison paroissiale
- 16h : résidence La Demi-Lune

mercredi 27 novembre - Beaufort
chapelle maison paroissiale
8h30 : les Laudes – 9h : messe
pour Solange de la Maisonneuve

jeudi 28 novembre - 18h - Brion
messe des relais

dimanche 1er décembre - 10h30
Beaufort - 1er dimanche de l'Avent
pour Anne-José Lemonnier
pour une intention particulière
pour les défunts Versavel La Barre
et Sylvie et Albert Lefaux

Messes du 1er au 8 décembre

dimanche 1er décembre - 10h30
Beaufort - 1er dimanche de l'Avent

mardi 3 décembre - 16h30
Saint Mathurin, foyer-logement
pour les familles Bénigaud-Marquet
pour Jean Charbonnier et famille
pour familles Dauffy-Tusseau

jeudi 5 décembre - 18h
Saint Georges : messe des relais

dimanche 8 décembre - 10h30
Beaufort - 2ème dimanche de l'Avent
pour Marie-Léone Coquard
pour Solange de la Maisonneuve
en action de grâces
pour Pierre Masson
pour anniversaire d'un décès
en action de grâce pour 61 ans de mariage
pour nos amis Colette et Jean-Claude

Dates à retenir

vendredi 29 novembre - 18h
Beaufort, église
installation de la crèche

mercredi 3 décembre - 17h
Beaufort : groupe Bible

samedi 7 décembre - 17h30 à 22h
Beaufort : Spaghettis des ados de la Vallée

dimanche 8 décembre - 16h
La Méritré : concert



Funérailles

Beaufort : † Michel **GUILLAUT** – † Léandre **PIGNEUL**
† Christiane **CHEHERE** – † Raymond **TULASNE**

Brion : † Jean **ALLARD**

Mazé : † Jean-Claude **BOIVENT**

Saint Mathurin : † Allain **HOUDIN** – † Jean **BESCHELLI**